





# Telegramas, Telefonemas y Radiogramas

## Los Reyes a La Granja

Madrid 21, a las 10:45 noche. En las dos de la tarde marcharon los Reyes a La Granja, realizando el viaje en automóvil. En uno iban S. M. la Reina doña Victoria, la Princesa doña Beatriz y el Infante don Alfonso, y en otro, S. M. el Rey y la Princesa de Sajonia-Salm.

Seguían varios coches con invitados y palatinos, entre ellos, los duques y las duquesas de Medina del Campo, de Viana, de Montecabellos y de la reina doña Victoria, y su hijo el conde de Fefines; el duque de Alcañices y el marqués de Najera.

El infante don Carlos, la Princesa doña Luisa y el príncipe don Raniero salieron después en su auto para La Granja.

A las cuatro y media llegaron las Reales personas, sin novedad, a La Granja. La cacería en los jardines del Real sitio se hizo a las seis y durará varios días. También habrá otra, de gansos, en Rieffro. Los Reyes y sus acompañantes regresarán a Madrid el día 27.

## Asamblea de la prensa

Madrid 21, a las 10:20 noche. En el Hotel Ritz se celebró el banquete, obsequio de la prensa de Madrid a la península de Barcelona y compañeros de provincias que han asistido a la Asamblea.

Presidió el señor Ravés, de Barcelona. Se recibieron numerosas adhesiones, entre ellas las de los señores Moya y marqués de Valdeleñas, que por sus ocupaciones no podían asistir.

Después del señor Catena, en un breve discurso, felicitó a la Asamblea por el éxito de sus trabajos, encaminados al logro de la prosperidad de la prensa diaria española. Hizo votos por la existencia del organismo central creado.

También hablaron otros compañeros, e hizo el resumen el señor Ravés.

## Quedarán de acuerdo

Madrid 21, a las 10:25 noche. Los círculos políticos estuvieron hoy muy concurridos, haciéndose variados comentarios acerca de la situación.

La impresión dominante es la de que se encontrará el medio de que lleguen a un acuerdo el gobierno y las minorías.

## La escuadra de instrucción

Madrid 21, a las 10:30 noche. De Vigo dicen que esta mañana salió del puerto la escuadra de instrucción.

A primera hora hizo su salida el "Terror", seguido de los torpederos números 8 y 10. A las dos de la tarde salieron el "Carlos V", el "España" y el "Alfonso XII".

Como es sabido, los buques permanecerán en mar unos cuatro días, realizando prácticas de tiro y regresarán después al Ferrol.

## Homenaje a Dato

Madrid 21, a las 10:35 noche. De Altea comunican que el Ayuntamiento ha acordado pedir autorización para poder rendir un homenaje al presidente del Consejo de ministros señor Dato, por su labor, dando el nombre de Eduardo Dato, al Canal de Alcañices, cuyas obras han comenzado ya, gracias a las gestiones del diputado señor Jerro Miranda.

## El Instituto Cervantes

Madrid 21, a las 10:40 noche. Esta tarde se inauguró en la Asociación de Escritores y Artistas el llamado Instituto de Cervantes.

Presidieron el acto, que fué muy solemne, el presidente de la Asociación, señor López Muñoz, el director general de Bellas Artes señor Poggio y el presidente de la Junta Ejecutiva de Cervantes señor Rodríguez Marín.

El secretario de la Asociación señor Castillo Soriano, leyó una Memoria dando cuenta de las gestiones y trabajos hechos para llegar al establecimiento del Instituto de Cervantes, diciendo que tendrá 20 plazas y además sostendrá una escuela para los hijos de los escritores.

El señor López Muñoz, en un discurso eloquente que pronunció, explicó cuál era el objeto del Instituto, añadiendo que su mayor gloria sería que a su muerte pudiera decirse López Muñoz era presidente de la Asociación de Escritores y Artistas, cuando se fundó el Instituto Cervantes.

Habló el señor Francisco Rodríguez, ofreciendo plantados en grupos proporcionaban frondosas sombras, y en fin, en toda su longitud, bañada por las cristalinas aguas del Cusqueán.

El general Felipe de Franyo tenía setenta y cinco años en el momento en que le presentamos a nuestros lectores; hubiera podido ofrecerse el lujo de una residencia infinitamente más grandiosa, pues poseía una renta anual de sesenta mil francos; pero le gustaba vivir en la casa donde había nacido, teniendo gustos sencillos: se acomodaba a las pequeñas dimensiones de la pequeña casa donde esperaba el último día de su vida.

La presencia y ternura de su única hija Berta le hacía dichoso. Tres hermosos caballos venían en sus cuadras, y una gran cantidad de vinos de Borgoña y del Jura, completaban su felicidad.

El conde de Franyo, último representante de una de las más nobles y más antiguas familias de la provincia, era un anciano de elevada estatura, aire marcial y temperamento sanguíneo. Sus cabellos blancos, cortados a cepillo, y su largo bigote, también blanco, contrastaban singularmente con sus cejas espesas y negras, y sus ojos tan vivos y brillantes como los de un joven.

## La guerra europea

es un hecho la realización de un acuerdo político con Bulgaria.

## El victorioso avance búlgaro en Servia

Sobre el victorioso avance de las tropas búlgaras en Servia, dice el periódico *Narodni Pravca*, de Sofía, órgano del gobierno: "En Servia está actualmente llevándose a cabo el último acto del sangriento drama de dos años hacer de Macedonia una ruina, después de haber implantado en ella un régimen de terror de la Edad Media. Para acabar con el terror servía en Macedonia, han penetrado las tropas búlgaras en el territorio del pueblo traidor que encendió la guerra que desola a toda Europa, asesinando a los Príncipes herederos de la Corona de Austria en Sarajevo. El ejército búlgaro cumplirá la sagrada misión, recuperando para Bulgaria la Macedonia, que le fué robada hace dos años."

## Un submarino ruso averiado

Cuando hace poco pasó una noche anclado ante la isla de Gothland el cazatorpedero sueco "Magne", que se dedica a la pesca de minas en aquella costa, salió de pronto a la superficie un submarino ruso y se echó hacia un lado. El periscopio estaba averiado, y a causa de la fuerte marejada, no era posible realizar una reparación, por lo que tuvo que arribar a la costa sueca.

## Los voluntarios macedonios en favor de Bulgaria

Desde Sofía comunican a Costanza que aumenta incesantemente la corriente de voluntarios macedonios. Unos 80.000 se encuentran ya equipados, formando divisiones independientes.

## Regreso de los habitantes de Belgrado

De Bucharest se telegrafía a Buda-Pesth la noticia de que los habitantes que habían abandonado la capital de Servia, empiezan a regresar a sus hogares.

## Conferencias radiotelegráficas

Servicio exclusivo para "Las Provincias", de 7 de la tarde a 5 de la madrugada.

## Información francesa

De la torre Eiffel a Aranjuez. Lo que dice "Le Matin", el periódico *Le Matin* dice lo siguiente, respecto de la actitud de Grecia:

El gabinete griego nos empezó a dar seguridades, que cada día son más satisfactorias. Ha declarado categóricamente, que nunca había pensado olvidar las promesas hechas respecto a nuestras tropas de desembarco en Salónica.

Reconozcamos su sabiduría y la clarividencia que la revelado, al no dejar que las cosas se enredaran.

La opinión pública aprobará este resultado, viéndolo en el espíritu de una prudente firmeza con que han obrado los gobiernos aliados, en estos últimos días.

## La intervención de Italia en los Balcanes

Los periódicos de París publican varios despachos, según los cuales parece inminente la intervención de Italia en los Balcanes. La noticia es acogida favorablemente por todos ellos y señalan todas las ventajas que encontrarán en ella las tropas serbias en su retirada hacia el Adriático.

## Los socialistas alemanes

El *Worms* dice que se intenta procesar de nuevo a los conocidos agitadores socialistas Rosa Luxemburg, Clara Zetkin, Mehring Besten y Preffner, por la publicación del primer número de un periódico internacional, que contenía varios artículos pacifistas.

## Lo que cuenta un oficial del vapor "Lady Plymouth"

Los periódicos de Londres publican una carta de Argelia, escrita por M. Racon, oficial del vapor "Lady Plymouth". Dicho oficial cuenta que cuando fué torpedeado el buque, vio que tres hombres, que pertenecían a su tripulación, cayeron al mar, y al agarrarse al submarino esperando que los rescataran, sintió un golpe que mandaba al submarino hacia el fondo.

## Oficial de Petrogrado

Al Oeste de Dwinsk, los alemanes se vieron obligados a repliegarse en la región del ferrocarril de Ponieveg. En las trincheras abandonadas por el enemigo encontramos armas, municiones y cadáveres insepultos.

## Victoria de los rusos.—Otras noticias

El general ruso Ruski ha rechazado a los alemanes, haciéndoles muchas bajas. En cambio, en el frente francés, nada nuevo que señalar. Del frente italiano se sabe que la altura de Coldeole fueron rechazados los austríacos por la artillería italiana. En Goldstana, fuertes contingentes enemigos abalaron diferentes veces, pero fueron todas ellas obligados a huir.

## La guerra europea

Una Nota del gobierno español.—Desmintiendo a un corresponsal francés

En la Presidencia del Consejo de ministros se facilitó hoy a la prensa la siguiente Nota ofensiva: "Hace varios días, el periódico francés *L'Ouvre* publicó una declaración de su corresponsal en Baleares, sosteniendo que los submarinos de los países enemigos de Francia se abastecían en aquellas costas, valiéndose de la estación de telegrafía sin hilos de Solier. Añadía que tales servicios se prestan por individuos que en tiempos de paz comerciaban con Alemania en el negocio de frutas."

Estas noticias han sido reproducidas por otros periódicos, como *Le Petit Parisien* y *Le Journal de Cete*, y se ha expresado en análogos términos la prensa italiana. El gobierno de Su Majestad, decidido a evitar noticias falsas, y deseoso de conocer el fundamento de la información de *L'Ouvre*, encargó a las autoridades de Baleares sollicitasen del mencionado corresponsal los datos que servirían de base a la información, y de las diligencias realizadas, resulta que *L'Ouvre*, ni ningún otro periódico, extranjero, tienen corresponsales en Baleares.

Los hechos denunciados, después de la severa investigación, resultan tan falsos como los publicados en el mes de septiembre. De otra suerte, esos corresponsales hubieran podido exponer el fundamento de esas informaciones, y demostrara la falsedad, se hubiera procedido contra ellos, con arreglo a las leyes vigentes de nuestro país.

El Ayuntamiento de Solier ha protestado en la sesión del 19 del corriente contra tales informaciones. El gobierno, teniendo en cuenta que ya en otras ocasiones ha tenido que hacer constar la falsedad de tales noticias, lamenta que los periodistas extranjeros se dejen sorprender por informaciones que se hacen fuera de España, o por personas poco apegadas, que no tienen inconveniente en inventar absurdos con el propósito de simular servicios a una de las partes beligerantes."

¿Por qué fracasó la ofensiva de Joffre? Según dicen algunos periódicos suizos, el *Neuweg Wreunia* comunica lo siguiente: Los oficiales rusos que están en el cuartel general francés en la Champagne, afirman que Joffre no dio crédito a las noticias de los aviadores franceses, de que las líneas de defensa alemanas tenían treinta kilómetros de fondo.

Por eso, dicen, ha fracasado la ofensiva últimamente realizada.

## Derrota montenegrina

Diario de París que se ha publicado el siguiente comunicado montenegrino: En el frente serbio-montenegrino, hemos sostenido un violento ataque del enemigo en la región del río Sim. Nuestros ejércitos del Sandjak se han visto obligados a retirarse a las posiciones de sus principales defensas.

## Labor alemana en la Mesopotamia

Diario de Londres que un crítico militar inglés, que ha visitado el frente de la Mesopotamia, ha publicado un informe aconsejando a los consules y viajeros alemanes de haber estado a los indígenas persas contra los europeos, y el que asolan varias comarcas.

## Motines en Rusia contra los búlgaros

Diario de Viena que en la ciudad rusa de Dimitrivski se organizó una batalla contra los búlgaros allí residentes. Las tiendas de los búlgaros fueron destruidas con la tolerancia de la policía.

## Salandra en desagrado?

De Zurich comunican que según una noticia particular del periódico *Neue Zürcher Zeitung*, procedente de Milán, se considera la situación de Salandra seriamente amenazada, esperándose que dimita en breve. Se supone que el actual gabinete italiano no subsistirá a su caída, sino que será reemplazado por un nuevo ministerio, cuya adhesión a la política de la Cuádruple Entente no llevará un carácter tan marcado como el prestado por Salandra. En los centros políticos adquiere cada vez mayor importancia la oposición contra la participación de Italia en la aventura de los Balcanes, no obstante los esfuerzos de Sonnino, ministro de Relaciones Exteriores. Dirás de estos está toda la opinión pública de Italia, que no se encuentra bajo la dictadura de Salandra.

## Desmintiendo informes

De París dicen que el gobierno griego ha dado orden a la legación griega en París para que desmienta rotundamente el rumor de que mado carta de naturaleza en la literatura, y el mundo creado por el capricho de los novelistas que acabamos de citar, en nada o poco se parecía a la vida real.

Berta conservaba el divino candor de la niña y de la virgen; la ternura dulce era la única que agitaba aquel corazón de diez y seis años. Pero su imaginación creaba mil aventuras, castas y apasionadas, de las que se veía llovizna alguna vez en su vida.

Desde su niñez, desde su primera educación, desde su primera impresión de la vida, Berta había sentido la casualidad puesta en su camino; su imaginación le adornaba de cualidades y méritos que poseía el ideal héroe de sus novelas. El resultado de tal situación moral estaba de antemano y fatalmente escrito. Casi siempre, las virgenes románticas, la primera vez que abandonan sus alas, no es al enamorado a quien aman; a quien se dan es al amor, a lo desconocido.

IV Hemos ya dicho que la aldea de Hautmont, situada en lo alto de unas empinadas, se hallaba a una legua de la casa del general. El único habitante notable de la aldea era el alcaide, aldeano que podía tener sesenta años, enriquecido con el comercio de maderas para construcción y calefacción, y a quien las gentes del país, con poco respeto a su fortuna, evaluada en unos quinientos mil francos, llamaban bienamente el *padre Gérard*.

El padre Gérard, a pesar de su medio millón, laboriosamente adquirido, sabía apenas leer, escribir y contar, conservando las costumbres rústicas de su infancia en toda su primitiva sencillez. Tal como había sido al comenzar su fortuna, tal era en la actualidad. Economía; pero no le desairar, como lo son generalmente todos los hábiles, habitaba una casa cuyo mobiliario no valía doscientos escudos. Como pan mozano, lecinco; jamás se daba el lujo de comer carne; las patatas y las berzas eran, con el vino nuevo del año, sus manjares de cada día.

Vestía siempre su blusa azul rayada, gorra de lana y grandes choclos de madera garrañada de piel de borrego.

## De Nauen a Aranjuez

Comunicado oficial alemán. El gran cuartel general alemán comunica las siguientes noticias: Teatro occidental de la guerra: Sobre el ferrocarril de Ipres hicimos explotar una gran mina. Las que franceses intentaron al Nordeste de Souchez no tuvieron éxito. En Souchez nos apoderamos del hoyo de una mina que hizo explotar el enemigo, y en él nos mantenimos a pesar de un violento ataque. En el resto del frente sigue el duelo de artillería. Nuestros aviones bombardearon, con éxito, los establecimientos ferroviarios de Popering y Fouries.

## De Coltano a Aranjuez

Victorias italianas. El mando supremo comunica que al Nordeste de Gorizia, los italianos han conseguido una señalada victoria.

En otros puntos, el enemigo se vio obligado a abandonar sus trincheras, que quedaron llenas de cadáveres.

Fueron hechos prisioneros 450 soldados y varios oficiales. Varios contraataques de los austríacos fueron también rechazados.

## De Poidhu a Aranjuez

La "libertad, y el derecho por que lucha Inglaterra"—Grecia es obligada a intervenir en la guerra actual.

Ya se va despejando la neblina tras de la que se presentaba oculta Inglaterra y sus aliados, en lo que se refiere a sus relaciones con Grecia.

Según un telegrama de Atenas, dirigido a Londres, la legación británica en la capital helénica ha publicado la declaración del bloqueo de todas las costas griegas. En Londres—se dice de esta capital—no se ha publicado aún la confirmación de la proclamación de aquel bloqueo, "pero no hay que dudar de la veracidad de la noticia", no solo por haberla comunicado oficialmente dicha legación al gobierno británico, sino por el acuerdo de este, anunciado anteaayer, de detener todos los buques griegos surtos en puertos ingleses.

La noticia no hay que decir que ha causado sensación inmensa.

ayer llegó a Atenas Lord Kitchener y conferencia con el Rey Constantino y el presidente del Consejo de ministros griego, presentándole concretamente las peticiones de los aliados, que éstos, mirando solo a su interés, se han formulado como indispensables e inexcusables. a saber: O Grecia combate al lado de Francia, Rusia, Inglaterra, Servia, e Italia, o Grecia ha de ordenar inmediatamente la desmovilización de su ejército.

Según la declaración del bloqueo de las costas griegas ha sido decretado después de haber conferenciado Lord Kitchener con el Rey y el gobierno griego, se puede comprender fácilmente que ambos han resistido a la pretensión de los aliados y a su deseo, conminatorio y atropellador, de imbuirse en una guerra española.

La situación de los serbios hace imposible toda espera. Dentro de poco, en cuanto los búlgaros repongan los refuerzos que sacaron para el frente de Babuna, Monastir será atacado, y probablemente tomado, y para entonces los aliados se van a ver obligados a abandonar el teatro oriental de la guerra, que no ha variado la situación.

Del teatro de los Balcanes dice que los alemanes, al mando del general Rowna, han ocupado Novi Bazar.

Las tropas al mando del general Gallwitz y las del ala derecha del general Bofajdoff, continúan hacia el Norte de Pristina.

En las luchas de Hódas con los serbios el día 19 del corriente, el número de víctimas asciende a 4.800 y antes más de 4.400.

## Habla el capitán del "Ancona"

Diario de Turín, que según declaración jurada del capitán del "Ancona", que fué hundido por un submarino alemán, éste hizo fuego estando dicho barco en marcha, viéndose a hacer explosión a 20 metros del "Ancona".

También está plenamente confirmado que el capitán, en su marcha, intentó a dar orden para que fueran arriados los botes de salvamento. Asimismo asegura que el submarino no disparó luego de estar parado el "Ancona".

Compañía Nacional Telegrafía sin Hilos. De su padre, el joven podía vivir en la misma esfera que los más ricos oficiales de su regimiento. Ya los más ricos oficiales de su regimiento, y el gobernador general de la Argelia había dicho estas palabras, habiendo de él:

"El talento Gerard, si Dios le conserva la vida, tiene en la punta de su espada el bastón de mariscal de Francia."

Desde que Sebastián vestía el uniforme, no había ido a Hautmont. El padre Gerard, avisado por una carta de su hijo de su próxima llegada, comprendía que el joven debía ser alojado más decentemente que lo que él le había dado, a pesar de su veinticinco mil libras de renta y su título de alcaide.

En vista de esto, hizo engañar dos de los carros de transporte y se fué a Baume-les-Dames, donde gastó mil quinientos francos en casa de un preboste para la adquisición de muebles viejos, barnizados de nuevo.

Este mobiliario de diferentes estilos fué instalado en un inmenso cuarto cuadrado, piso de baldosas y paredes blanqueadas con cal. Le pusieron cortinas a la cama, cortinas a las ventanas, colocaron sobre la chimenea, en medio de dos candeleros de zinc, un reloj del tiempo del Imperio y dos ramos de flores artificiales bajo sus familias. El padre Gerard, froñándose las manos de satisfacción, decía que todo eso le costaba caro, pero que sería difícil completarlo una instalación de una elegancia tan completa y más distinguida.

—Sebastián estará contento!—se decía.—¡Ese querido hijo me honra, es verdad...! Capitán y condecorado! Es liontero para un padre; ¡por eso lo voy a alojar como si fuera un príncipe!

Sebastián llegó y Pareció encantado. Se mostró deslumbrado, y el alcaide de Hautmont se encuentra pagado en demanda de sus gastos por la alegría que dejó ver su hijo. No se cansaba de admirar la agostura marcial del héroe de Africa; su tez tostada, el brillante uniforme, y sobre todo la reluciente cruz y la cinta roja, le hacían el hombre más feliz del mundo.

## De Poindhu a Aranjuez

Compañía Nacional Telegrafía sin Hilos. Información italiana.

De Coltano a Aranjuez. Victorias italianas. El mando supremo comunica que al Nordeste de Gorizia, los italianos han conseguido una señalada victoria.

En otros puntos, el enemigo se vio obligado a abandonar sus trincheras, que quedaron llenas de cadáveres.

Fueron hechos prisioneros 450 soldados y varios oficiales. Varios contraataques de los austríacos fueron también rechazados.

## De Poindhu a Aranjuez

La "libertad, y el derecho por que lucha Inglaterra"—Grecia es obligada a intervenir en la guerra actual.

Ya se va despejando la neblina tras de la que se presentaba oculta Inglaterra y sus aliados, en lo que se refiere a sus relaciones con Grecia.

Según un telegrama de Atenas, dirigido a Londres, la legación británica en la capital helénica ha publicado la declaración del bloqueo de todas las costas griegas. En Londres—se dice de esta capital—no se ha publicado aún la confirmación de la proclamación de aquel bloqueo, "pero no hay que dudar de la veracidad de la noticia", no solo por haberla comunicado oficialmente dicha legación al gobierno británico, sino por el acuerdo de este, anunciado anteaayer, de detener todos los buques griegos surtos en puertos ingleses.

La noticia no hay que decir que ha causado sensación inmensa.

ayer llegó a Atenas Lord Kitchener y conferencia con el Rey Constantino y el presidente del Consejo de ministros griego, presentándole concretamente las peticiones de los aliados, que éstos, mirando solo a su interés, se han formulado como indispensables e inexcusables. a saber: O Grecia combate al lado de Francia, Rusia, Inglaterra, Servia, e Italia, o Grecia ha de ordenar inmediatamente la desmovilización de su ejército.

Según la declaración del bloqueo de las costas griegas ha sido decretado después de haber conferenciado Lord Kitchener con el Rey y el gobierno griego, se puede comprender fácilmente que ambos han resistido a la pretensión de los aliados y a su deseo, conminatorio y atropellador, de imbuirse en una guerra española.

La situación de los serbios hace imposible toda espera. Dentro de poco, en cuanto los búlgaros repongan los refuerzos que sacaron para el frente de Babuna, Monastir será atacado, y probablemente tomado, y para entonces los aliados se van a ver obligados a abandonar el teatro oriental de la guerra, que no ha variado la situación.

Del teatro de los Balcanes dice que los alemanes, al mando del general Rowna, han ocupado Novi Bazar.

Las tropas al mando del general Gallwitz y las del ala derecha del general Bofajdoff, continúan hacia el Norte de Pristina.

En las luchas de Hódas con los serbios el día 19 del corriente, el número de víctimas asciende a 4.800 y antes más de 4.400.

## Habla el capitán del "Ancona"

Diario de Turín, que según declaración jurada del capitán del "Ancona", que fué hundido por un submarino alemán, éste hizo fuego estando dicho barco en marcha, viéndose a hacer explosión a 20 metros del "Ancona".

También está plenamente confirmado que el capitán, en su marcha, intentó a dar orden para que fueran arriados los botes de salvamento. Asimismo asegura que el submarino no disparó luego de estar parado el "Ancona".

Compañía Nacional Telegrafía sin Hilos. Información italiana.

De Coltano a Aranjuez. Victorias italianas. El mando supremo comunica que al Nordeste de Gorizia, los italianos han conseguido una señalada victoria.

En otros puntos, el enemigo se vio obligado a abandonar sus trincheras, que quedaron llenas de cadáveres.

Fueron hechos prisioneros 450 soldados y varios oficiales. Varios contraataques de los austríacos fueron también rechazados.

## De Poindhu a Aranjuez

La "libertad, y el derecho por que lucha Inglaterra"—Grecia es obligada a intervenir en la guerra actual.

## De Poindhu a Aranjuez

Compañía Nacional Telegrafía sin Hilos. Información italiana.

De Coltano a Aranjuez. Victorias italianas. El mando supremo comunica que al Nordeste de Gorizia, los italianos han conseguido una señalada victoria.

En otros puntos, el enemigo se vio obligado a abandonar sus trincheras, que quedaron llenas de cadáveres.

Fueron hechos prisioneros 450 soldados y varios oficiales. Varios contraataques de los austríacos fueron también rechazados.

## De Poindhu a Aranjuez

La "libertad, y el derecho por que lucha Inglaterra"—Grecia es obligada a intervenir en la guerra actual.

Ya se va despejando la neblina tras de la que se presentaba oculta Inglaterra y sus aliados, en lo que se refiere a sus relaciones con Grecia.

Según un telegrama de Atenas, dirigido a Londres, la legación británica en la capital helénica ha publicado la declaración del bloqueo de todas las costas griegas. En Londres—se dice de esta capital—no se ha publicado aún la confirmación de la proclamación de aquel bloqueo, "pero no hay que dudar de la veracidad de la noticia", no solo por haberla comunicado oficialmente dicha legación al gobierno británico, sino por el acuerdo de este, anunciado anteaayer, de detener todos los buques griegos surtos en puertos ingleses.

La noticia no hay que decir que ha causado sensación inmensa.

ayer llegó a Atenas Lord Kitchener y conferencia con el Rey Constantino y el presidente del Consejo de ministros griego, presentándole concretamente las peticiones de los aliados, que éstos, mirando solo a su interés, se han formulado como indispensables e inexcusables. a saber: O Grecia combate al lado de Francia, Rusia, Inglaterra, Servia, e Italia, o Grecia ha de ordenar inmediatamente la desmovilización de su ejército.

Según la declaración del bloqueo de las costas griegas ha sido decretado después de haber conferenciado Lord Kitchener con el Rey y el gobierno griego, se puede comprender fácilmente que ambos han resistido a la pretensión de los aliados y a su deseo, conminatorio y atropellador, de imbuirse en una guerra española.

La situación de los serbios hace imposible toda espera. Dentro de poco, en cuanto los búlgaros repongan los refuerzos que sacaron para el frente de Babuna, Monastir será atacado, y probablemente tomado, y para entonces los aliados se van a ver obligados a abandonar el teatro oriental de la guerra, que no ha variado la situación.

Del teatro de los Balcanes dice que los alemanes, al mando del general Rowna, han ocupado Novi Bazar.

Las tropas al mando del general Gallwitz y las del ala derecha del general Bofajdoff, continúan hacia el Norte de Pristina.

En las luchas de Hódas con los serbios el día 19 del corriente, el número de víctimas asciende a 4.800 y antes más de 4.400.

## Habla el capitán del "Ancona"

Diario de Turín, que según declaración jurada del capitán del "Ancona", que fué hundido por un submarino alemán, éste hizo fuego estando dicho barco en marcha, viéndose a hacer explosión a 20 metros del "Ancona".

También está plenamente confirmado que el capitán, en su marcha, intentó a dar orden para que fueran arriados los botes de salvamento. Asimismo asegura que el submarino no disparó luego de estar parado el "Ancona".

Compañía Nacional Telegrafía sin Hilos. Información italiana.

De Coltano a Aranjuez. Victorias italianas. El mando supremo comunica que al Nordeste de Gorizia, los italianos han conseguido una señalada victoria.

En otros puntos, el enemigo se vio obligado a abandonar sus trincheras, que quedaron llenas de cadáveres.

Fueron hechos prisioneros 450 soldados y varios oficiales. Varios contraataques de los austríacos fueron también rechazados.

## De Poindhu a Aranjuez

La "libertad, y el derecho por que lucha Inglaterra"—Grecia es obligada a intervenir en la guerra actual.

## De Poindhu a Aranjuez

Compañía Nacional Telegrafía sin Hilos. Información italiana.

De Coltano a Aranjuez. Victorias italianas. El mando supremo comunica que al Nordeste de Gorizia, los italianos han conseguido una señalada victoria.

Libros nuevos De la Región

El ingenioso hidalgo Don Quijote de la Mancha, por Miguel de Cervantes Saavedra...

LIBROS DE VENTA en la Administración de las "Provincias,"

Table listing books for sale with prices, including 'Valencia, sus monumentos y su historia' and 'Alemania, crónicas de viaje'.

JARAFUEL. La Benemérita de este pueblo ha sorprendido a los vecinos del mismo José González Carrillo y Juan Catalán Pardo...

Movimiento de población

Matrimonios, nacimientos y defunciones registrados el día 21. Distrito del Mar. Matrimonios: Ramón Magraner con Genoveva Fenollosa...

Distrito del Mercado. Matrimonios: Francisco Muria con Vicenta Polechano. Defunciones: Victoria Soriano Hernández...

Distrito de Serranos. Matrimonios: Francisco Egea con Genoveva Martínez. Defunciones: José María Villafane Vinales...

CRÓNICA RELIGIOSA

SANTOS DE HOY.—Santa Cecilia, virgen y mártir. El oficio y la misa son de Santa Cecilia, con rito doble y color encarnado. SANTOS DE MAÑANA.—San Clemente, papa y mártir...

Espectáculos

TEATRO PRINCIPAL.—A las 5:30 de la tarde. A las 8 de la noche. A las 9:30 de la noche. TEATRO DE LA PRINCESA.—A las 9 de la noche. TEATRO DE RUZAFÁ.—A las 8:30 de la noche...

Sección Comercial

Información Marítima Exterior

BUQUES ENTRADOS. Vapor francés Nelly, de Marsella, de La Roda Hermanos, en lastre. Vapor francés Moselle, de arribada forzosa. VAPOR ESPAÑOL CULLERA, de Cardiff, de Ferrer y Peset Hermanos. SALIDOS. Vapor danés Vaering, para Bristol, de La Roda Hermanos...

Telegrama recibido por Tomás Winstonley

Subasta 19 noviembre. Ofrecidas 7.000 cajas. Naranja.—20, de 109 a 116; 714, de 126 a 139. Demanda activa. Cebolla.—18, de 11- a 12; 65, de 126 a 139. Menos demanda.

Telegrama recibido por D. R. Clark

Subasta 19 noviembre. Ofrecido parte del Herakles, Vinifreda, Leonora y Musketeer. Naranja.—20, de 11- a 12-; 714, de 13- a 14-. Cebolla. Cuatro, de 11- a 12; pequeñas, de 12- a 136. Tiempo más templado.

Nota de las cajas de cebollas y naranjas

Para Londres.—Vapor Baron Wemyss, con 20.785 cajas de naranjas y 5.028 de cebollas. Para Liverpool.—Vapor Cid, con 12.025 cajas de naranjas y 7.280 de cebollas. Para Manchester.—Vapor Kalford, con 5.200 cajas de naranjas y 10.010 de cebollas...

PUBLICACIONES

Hemos recibido el número corriente de la revista comercial hispano-alemana 'Anuario Industrial', que dirige don Gustavo Sorlí. Esta revista, eminentemente comercial, ofrece grandes ventajas a los anticipantes del comercio...

BUQUES

Vapores combinados Cebreros de Africa y A. Ferrer y Peset y Hermanos. Servicio diario para los puertos de ITALIA. Vapores para CETTE, saldrá los miércoles, a las seis de la tarde...

SUBASTA

El día VEINTINUEVE del corriente mes de noviembre, a las once de la mañana, se subastará y rematará, al la postura que fuere aceptable, en el despacho del notario de esta ciudad D. Mario Arístot...

Hipoteca

Se necesitan 30.000 ptas. al 7 por 100 en 1.ª hipoteca sobre una casa en esta capital. Ofertas por escrito, a C. Navarro, calle Ramón Juan, núm. 8, 1.ª Valencia.

Lancha automóvil

Se vende una sin estrenar.—Dirigir, plaza de Manises, núm. 5, en tren, 1.ª

Lápidas

Exposición permanente. Especialidad en el mármol negro de Bélgica.—Facundo Bonacasa, Paz, 31, Valencia.

Chocolates

VIUDA DE R. COMOS. Especialidad a la VAINILLA. Santa Catalina, 16

¿Es Ud. tartamudo?

Curará en 15 días. Honorarios, obtenida curación. P. ARTÉS. PALAU. NÚM. 10. PRAL.

Mármoles

GRANDES TALLERES. S. ORTIZ. Especialidad en LAPIDAS. MIGUELA 3.-VALENCIA

Alquileres

Se alquila, en la calle de Vinates, núm. 12, un espacioso piso principal, con agua potable, instalación de luz eléctrica, muy propio para colegio, Sociedad, taller de modista o taller de cualquier otra industria. El patio no de acceso a ninguna otra habitación.

L'IDEAL

Sombrillas y abanicos.—No os apartéis sin visitar esta casa. San Vicente, n.º 2, chaflán

Aprendices

que sepan leer y escribir, se necesitan para maestros de molinos. Se preferirán los que no hayan trabajado en ningún taller.—Hijo de Domingo Gómez, camlino de Barcelona, núm. 20.

OCASIÓN

Se vende un motor a gasolina, de ocho caballos, con bomba centrífuga, de 2.000 litros por minuto, tuberías correspondiente y demás accesorios propios para su instalación. Todo casi nuevo.—Razón: Avenida del Puerto, 336, despacho.

Advertisement for Fosfo-Fito-Kola ALIÑO. Prepared in granular form. 5 pesetas per large bottle, 2.75 ptas per small bottle. Best phosphated medication for anemia, scrofulism, debility, and neurasthenia. Sold in major pharmacies and drug stores in Spain.

Advertisement for Almanaque Bailly-Bailliére. Popular encyclopedia, illustrated for 1916. 1,50 ptas. Includes a gift of 1,000 decimals of the lottery of July 1916.

Advertisement for TOS. Delicious magnesium effervescent. 0.90 ptas. Caramels of vegetable ferrous. Curative of all classes of TOS, sea of catarrhs of constipated rebeldes, irritations of garganta, oppression of chest, etc.

Advertisement for Banco Hipotecario de España. Delegación del reino de Valencia. Préstamos al 5 y medio por 100 hipotecarios, amortizables de 5 a 50 años, sobre fincas rústicas y urbanas.

Advertisement for NODRIZA. Una de 30 años, leche de un mes, para su casa.—Calle San Vicente, 5, Aldaya. La Catedral de Valencia, por José Sanclús Sivera.

Advertisement for CAPSULAS DE QUININA PELLETIER. Las Cápsulas de Quinina de Pelletier son soberanas contra las Fiebres, las Jaquecas, las Neuralgias, la Influenza, los Resfriados y la Gripe.

Advertisement for VALENCIA. Sus monumentos y artes. Su naturaleza é historia. Dos gruesos volúmenes, esmeradamente impresos, con gran número de dibujos y fotografías, y lujosamente encuadernados, 28/25 ptas. Por D. TEODORO LLORENTE. Agua de azahar R. MIRALLS.